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 令和 7（2025）年度 第 1 回理事会議事録 
 

日 時  令和 7 年 5 月 16 日㈮ 18 時 00～19 時 00 

会 場  Web 会議 

出 席  議席数確認  理事総数 ２2 名   本日の出席理事数 １７ 名 

（基本規程 第１９条 理事会の定足数等） 

監事総数  ２名   本日の出席監事数  １ 名 
 
 

1 会長挨拶 ※会長代行として大島副会長が行った。 

本日は、ご多用のさなかにも拘わりませず、第 1 回理事会にご出席いただき、誠にありがとう

ございます。 

先ず始めに、去る 4 月 5 日に永眠されました本協会 野村俊郎 会長のご逝去に際しまして、多

くの皆様より心温まるご弔意、ご芳情を賜りましたこと謹んでお礼申し上げます。葬儀ならびに

告別式に際しましても、ご多用の中ご参列賜りました皆様に、心より感謝申し上げます。 

野村会長は、長年にわたり本協会の発展に尽力され、そのお人柄と卓越した指導力で、私たち

を導いてくださいました。その遺志をしっかりと受け継ぎ、協会運営にあたる責任の重さを、改

めて痛感しているところです。 

私たち役員一同は、会長の築かれた礎の上に、さらなる発展を目指し誠心誠意努めてまいりま

す。関係の皆様におかれましても、今後とも変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、心よりお

願い申し上げます。 

それでは、これより令和 7 年度第 1 回理事会に入らせていただきます。慎重審議かつ、貴重な

情報交換の場となればと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 
 

2 議事  議長：会長（定款：第 32 条）※代行：大島副会長 

  ただ今、議長としてご指名を受けましたので、進行役を務めさせていただきます。 

  なお、議事に先立ち、本日の議事録署名人は定款第 35 条に基づき、私のほか本日出席の副会 

長及び監事となりますので、よろしくお願いいたします。 

 

第１号議案  令和 6 年度事業報告に関する件（渡邉常務理事） 
 

▶2024 年度を振り返ると、久しぶりに感染症や非常変災といった外的な要因に左右されるこ

となく、本協会主催・主管の各種イベントが無事盛況のうちに終了することができた一年で

あった。とりわけ、県内予選を勝ち抜き、上位大会でも好成績を収めた団体が多かったこと

は、そのカテゴリーの競技者のみならず地域全体の励みとなったと思う。加えて、会務運営

においても、社会の変化に柔軟に対応しながら、迅速かつ円滑に意思疎通と情報共有に努め

ることができた。今後もより一層、効率的で透明性のある運営体制を構築していきたい。 

 他方で、コンプライアンス違反に係る苦情相談が後を絶たない。その都度、誠実な対応に努

めてきたが、中にはチーム内での対話や、お互いの配慮によって解決可能であったはずの事

案が、閉鎖的な関係性や価値観の固定化によって、かえって複雑にしてしまうケースも散見
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された。協会としては、引き続き規範意識の向上を促すとともに、健全な組織文化の醸成を

支援していきたい。 

【承認】 

 

第２号議案  令和 6 年度決算報告に関する件（大野専務理事） 
 

▶当初送付した資料の表記に一部不備があったので、改訂版を提示しながら説明していく。内

容に変更はなく、貸借対照表にあるとおり昨年度よりも少し上積みすることができた。収支

計算書の経常収支の差額が反映された形である。なお、昨年度までのものと比較すると、営

利事業と非営利事業の区分けを整理しているところだが、最終的な数字は変わっていない。 

 

〈監査報告〉：斉田監事 

▶先日、顧問税理士とともに CBA 事務局にて３名で監査業務を行った。帳簿ならびに関係書

類とも適正に管理されており、問題がなかったことを報告する。 

【承認】 

 

第３号議案  基本規程の一部改正に関する件（若山常務理事） 
 
▶基本規程第 82 条の本協会主催の県内競技会について、別表のように改正したい。現行では

主催・共催以外の競技会も併記されており、「⑴本協会は、次の県内競技会を主催・共催する」

の条文に遵って本規程から削除する。なお、3x3 の競技会については、競技会名にそれぞれ

カテゴリーを追記し、⑵の条文には既述の主催・共催に加えて「後援」を追記する。 
 

※本規程から削除されることについて一部疑義が呈されたが、県内統括団体としてこれまでの

慣行は継続していくことが説明された。また、必要に応じて申請書を事務局に提出すること

が確認された。 
 

【承認】 

 

第 4 号議案  次期役員候補者（案）に関する件（大野専務理事） 
 

▶候補者選考委員会を経て「次期役員候補者（案）」が作成され旨の説明があり、 

理事数が 21 名になることと、新に加わる 2 名の略歴について紹介があった。 

【承認】 

 

第 5 号議案  名誉役員の選出に関する件（大野専務理事） 
 

▶基本規程第 30 条及び第 36 条に基づき、石川みどり 氏を名誉役員（参与）に選出したい。 

 （2014 年から 2023 年まで本協会理事、元財務委員長） 

 

【承認】 
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第 6 号議案  令和 7 年度定時社員総会の議案に関する件（大野専務理事） 
 

▶対面にて実施するこのことについて、日時・場所・議案について提案があった。 
 
〈誤植訂正〉 

 誤 ☞ 令和 6 年度事業報告の内容承認の件 

 正 ☞ 令和 6 年度事業報告の内容報告の件 
 

 誤 ☞ 役員の選任に関する件 

 正 ☞ 理事任期満了に伴う改選の件 

 

【承認】 

 

3 専務理事より報告及び連絡事項 

⑴ 第 1 回委員会・連盟合同会議〔4/16㈬開催〕について 

 ▶事業活動における会計処理について、担当者の負担軽減と事故防止の観点から、可能な限り 

JBA の収納代行システムを利用するよう指示した。 

  ▶コンプライアンスについては、ハラスメント事案の相談が連続して寄せられており、現在、

複数の案件を同時進行で取り扱っている。各団体においても、改めて発生防止に向けた取り

組みを徹底して欲しい。併せて、各委員会に対し、経理フローの提示と複数名での処理体制

の構築を指示した。 

 ⑵ ENEOS サンフラワーズの「千葉県」登録について 

  ▶昨年度まで東京都登録だったが、今年度は千葉県登録となった。練習拠点が柏市であること

から、これまでも地元及び県協会として応援してきたが、今後は観客動員などの面でも全面

的にバックアップしていく。 
 

4 各委員会より報告連絡（各委員会委員長） 
  

⑴  競技力向上委員会（稲野邉：競技力向上委員長） 

 ▶今年度の U16 育成センター（県 DC）について、例年 8 月から行っていたものを、今年度は 

  前倒しして 5 月から高校 2 年生の早生まれと高校 1 年生を対象に、8 月以降は高校 1 年生 

の早生まれ及び中学 3 年生を対象に実施していく。 

 

5 各部会並びに各連盟より報告連絡（各部会長） 
 

⑴ U12 カテゴリー部会（大橋：U12 部会長） 

▶4 月 13 日㈰に全県の指導者を対象とした講習会を行った。内容は県協会の顧問弁護士によ 

 るコンプライアンスについての講演と、市立船橋高等学校校長・近藤氏によるコーチングに 

ついて講演をいただいた。なお、コンプライアンス事案の発生が最も多いカテゴリーである 

と認識しており、今後も各支部内での遵守徹底を図っていきたい。 
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 ⑵ U15 カテゴリー部会（山口：U15 部会長） 

▶今年度もクラブチームは増加傾向にある。中学校との融合も堅実に進んでいるので、今年度 

の事業も順調に進めていく所存である。 

 ⑶ U18 カテゴリー部会（中谷：U18 部会長） 

▶6 月 7 日㈯・8 日㈰と女子の関東大会が本県開催となる。県協会の協力を得ながら、円滑な実施を 

図る。 

⑷ 小中学校体育連盟（石田：小中体連委員長） 

   ▶昨夏の関東中学では、多方面からご協力をいただき感謝している。今年度も引き続きご助力をお願いし 

たい。 

⑸ 高等学校体育連盟（佐藤：高体連委員長） 

   ▶U18 部会からも報告があったとおり、6 月に関東女子、来年 2 月に関東新人が本県開催となる。これま 

で船橋市・木更津市・君津市の各協会の協力のもと準備を進めており、引き続きご支援をお願いする。 

 

6 市協会より現状報告（金坂：茂原市協会会長） 

▶5 月 21 日㈬に第 1 回市協会合同会議が開催予定である。また、今年度の 2025 年版協会誌 

に各市協会のページが掲載される予定であり、各団体の活動内容等を互いに参考としたい。 
    

7 その他 事務局からの連絡事項等 

⑴ 令和 7 年度千葉県スポーツ協会功労章表彰の推薦について（渡邉常務理事） 

▶5 月執行役員会において本協会監事・斉田秀一 氏を推薦することが決定された。詳細につい

ては、第 2 回理事会に資料を提示する。 

⑵ 協会誌（2025 年版）の発刊について（渡邉常務理事） 

▶先ほど、承認された理事候補者（案）は社員総会の議決を経て選任される。印刷業者への入 

稿はその後となるため、協会誌の発送は 7 月上旬を予定している。 

⑶ インテグリティの啓発について（渡邉常務理事） 

   ▶啓発活動の一環として、インテグリティ委員会より指導者向けのメールマガジン「多様な視座から」の配信 

を開始した。月 1 回の配信を予定しており、協会ホームページにもアーカイブを掲載する。 

⑷ 忘年会について（大野専務理事） 

   ▶恒例の忘年会について会場と形式の変更を計画している。低予算の立食形式とし、より多くの方が気軽 

に参加できるよう工夫する。現時点での会場候補は以下のとおり。 

日時：令和 7 年 12 月 13 日㈯ 17：00 

場所：Ocean table（オーシャンテーブル） 千葉みなと／ブュッフェ 

https://ksnetwork.co.jp/oceantable/ 

 
 

次回：【第 2 回理事会】 令和 7 年 8 月 27 日㈬ 18:00  Web 会議 

https://ksnetwork.co.jp/oceantable/

